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Sintesi della Riunione n. 31 del 4 Ottobre 2021  

 

Aggiornamento pratiche assegnate 

Esposto Urgente USB Santi Paolo e Carlo - Indizione di un avviso pubblico, per titoli e colloquio, per 
n. 1 posto di Dirigente delle professioni sanitarie 

Si è in attesa di ricevere l’integrazione documentale da parte della DG Welfare e della ASST Santi 
Paolo e Carlo. 

 
Affidamento diretto con procedura ex. art. 63 del D.lgs. 50/2016 – servizi informatici - deliberazione 
1705 del 2018 
 
La Dott.ssa Morello ha preso visione della verifica ispettiva condotta a suo tempo sulla ASST Santi 
Paolo e Carlo; ne approfondirà i contenuti con l’RPCT regionale e con l’Avv. Vivone. 
 
Accesso atti documentazione - rilascio infrastruttura da parte della società Dedalus Spa e riscatto 
finale ASST Santi Paolo e Carlo  
 
La Dott.ssa Morello riferisce che è stato inoltrato un ulteriore sollecito alla ASST Santi Paolo e Carlo 
relativamente alla documentazione richiesta. L’ente sopra citato dovrà rispondere in otto giorni. 

Segnalazione relativa a condotta del medico di base 

La Dott.ssa Piazza ha inoltrato al Direttore Dipartimento Cure Primarie ed al Dirigente UOC Gestione 
Assistenza Primaria richiesta di documentazione supplementare.  

Attività formazione manageriale Direttori 2019 Polis  

Il Generale Forchetti informa che è pervenuta in questi giorni una relazione dettagliata da parte del 
Direttore Generale di Polis. I relatori della pratica analizzeranno il documento.  

Pubblico Impiego su situazione reparti della presso l’RSA - Golgi Redaelli  

Si sta predisponendo la richiesta documentale da inoltrare al Direttore Generale della RSA Golgi 
Redaelli. 

Segnalazione con nota pec del Consigliere regionale Fumagalli - Fornitura di 6.600 camici da parte 
della società Dama s.p.a. agli istituti milanesi Martinitt e Stelline e Pio Albergo Trivulzio di Milano 

E’ in via di trasmissione la richiesta documentale al Direttore Generale del Pio Albergo Trivulzio.  
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Procedura concorsuale per la copertura di n. 4 posti di dirigente amministrativo presso Arpa 
Lombardia.  

L’Avv. Fantigrossi informa che è pervenuta tutta la documentazione richiesta durante l’incontro del 
29 settembre con il Presidente di Arpa. Sarà necessaria una analisi approfondita.  

 

 Piano di Attività 2021 

Regolamento e legge Istitutiva di ORAC 

L’Avv. Fantigrossi riferisce che il giorno 13 ottobre si terrà un incontro del gruppo di lavoro con il 
Sottosegretario Alparone.  

Punto 2.3 Iniziative di informazione 

L’Avv. Fantigrossi relaziona sull’organizzazione del webinar del 13 ottobre.  

Punto 3. Sistema dei controlli interni 

Vengono esaminati gli aspetti organizzativi concordati con Protivi e Bicocca per l’organizzazione del 
seminario previsto per 29 ottobre. E’ prevista una tavola rotonda cui parteciperanno anche  i 
rappresentanti di almeno due regioni e membri della Corte dei Conti e di Anac.  

Punto 3.2B Gestione ed erogazione contributi alle imprese (Approfondimenti sui contributi regionali 
erogati alle imprese agricole, al fine di individuare gli ambiti di un possibile potenziamento 
dell’attuale sistema di monitoraggio e controllo) 

La Dott.ssa Morello informa che è pervenuta da parte della DG Agricoltura risposta documentale 
alle richieste avanzate.  

Punto 3.3   Sperimentazioni gestionali: partenariato pubblico/privato 

La Dott.ssa Morello riferisce che il gruppo di lavoro ritiene necessario un incontro con la DG Welfare. 

Punto 7. Il Sistema Sanitario Lombardo 

Il Prof. Crivellini informa che il gruppo di lavoro ritiene opportuno approfondire l’aspetto di 
partecipazione “dei cittadini” al sistema sanitario. A riguardo suggerisce di reperire i verbali della 
Commissione III Sanità relativamente alle proposte avanzate dalle associazioni degli utenti e dal 
Tribunale del Malato. 

Punto 10. Pianificazione e coordinamento attività rete IA del SIREG 

La Dott.ssa Morello relaziona sulla riunione del gruppo di lavoro con il Dott. Cozzoli della Direzione 
Generale Welfare in merito al confronto/condivisione di esperienze tra i RIA.  
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 Comunicazioni del Presidente e varie 

Il Presidente informa che non sono pervenute osservazioni sulla nota relativa alle Fidejussioni che 
verrà inoltrata ai destinatari. 

Il Presidente propone una interazione con la Giunta al fine di affrettare la delibera di sottoscrizione 
del protocollo d’intesa con Fondazione Etica. 

Il Presidente incarica la Segreteria di redigere, con la supervisione dell’Avv. Vivone, una relazione 
riassuntiva delle audizioni e delle verifiche svolte su ARIA S.p.A. e sulla DG Welfare, in merito alle 
criticità della prima fase di somministrazione dei vaccini. Verrà poi analizzata in sede collegiale per 
deliberare in merito. 

Il Dott. Gasparini comunica che invierà la relazione sul monitoraggio delle attività di rete degli 
Internal Audit del 2020, relativamente sia al Sistema Sanitario che agli altri enti del Sireg. 
 


